## 21/12/1993 Grande tension à EDF-GDF

Pouvoirs suspendus jusqu'à la fin des pressions intolérables » : cette mesure vient d'être prise, ce mercredi, par la direction générale d'Electricité de France à l'égard du directeur du centre Pyrénées-Gascoene.

Pour les départements du Gers, de l'Ariège et le Sud de la Haute-Garonne (de Muret aux Pyuénées), les syndicats, qui reconduisent jusqu'à présent chaque jour la grève commencée il y a près de trois semaines, se retroiuvent donc sans interloculeur habilité à négocier.

Un responsable CGT déclare : « l'action se poursuit. Toutes les démarches engagées par le personnel avec les élus locaux vont continuer ».

Coupures sauvages

La direction d'EDF-GDF-Services Pyrénées-Gascogne, par voie de communiqué dans la journée d'hier, faisait état de « coupures sauvages de courant de plus en plus fréquentes et profondes effectuées par des agents grévistes ». Et indiquait : « malheureusement, compte tenu du caractère tournant des interventions, de tels actes sont susceptibles de se reproduire malgré les des delestage sont accentués ».

A Toulouse

A Toulouse

A Toulouse

ontinue de jour en jour.

Hier, avec plus de 300 véhiques de jour en jour.

Hier, avec plus de 300 véhiques de jour en jour.

A Toulouse

ontinue de jour en jour.

Hier, avec plus de 300 véhiques de jour en jour.

Hier, arec plus de délestage sont accentués ».

Considérant que « la direction met ce centre EDF en état de siège », les grévistes sont résolus à « des coupures ponctuelles, très limitées dans le temps, afin de ne pas pénaliser la population ».

Coupures sauvages

La direction d'EDF-GDF-Services Pyrénées-Gascogne, par voie de communiqué dans la journée d'hier, faisait état de « coupures sauvages de courant l'action en plus fréquentes et pro-

Et ils « exigent le retrait du plan Juppé ». Ils seront donc pré-sents, ce matin, dans les rangs de la manifestation unitaire organi-sée à Toulouse.

# Une journée pour faire pression

Dépôt d'une motion aupres du préfet par Force ouvrière : a cravemblement devant la préfecture, puis manifestation sur les boulevards, à l'appel de su mions départementales GOT, CGDT et FSU : à Toulouse, les syndicats entendent marquer à leur façon la première journée du « sommet social a l'emploi ; réduction du temps de tratique de cadeaux gouvernement social dépuis trois semiaines devient y être abordes ». Et syndicats décidés à une action unitaire extiment que « les problèmes qui sont au cœur du mouveau temps fort de l'action or l'action unitaire extiment que « les problèmes qui sont au cœur du mouveau temps fort de l'action or les problèmes qui sont au cœur du plan Juppé.

Les syndicats décidés à une action unitaire extiment que « les problèmes qui sont au cœur du mouveau temps fort de l'action de plan Juppé.

Les syndicats décidés à une action unitaire extiment que « les problèmes qui sont au cœur du mouveau temps fort de l'action de l'action problèmes qui sont au cœur du plan Juppé et de l'action de l'action des salaries du public et du plan Juppé et cade su succes remporte par les chemistres de scollèges à partite de l'action de l'act

Les étudiants de Paul-Sabatier ont « libéré » les péages de Labège hier peu avant midi. Sans incidents et dans la bonne humeur. (Photo « La Dépêche »)

### Sécurité

## Dominique Baudis rencontre Jean-Louis Debré

Jean-Louis Debré a reçu mercredi au ministère de l'Intérieur Dominique Baudis, qui voulait l'entretenir des questions de sécurité et de délinquance à Toulouse.

Accompagné d'une délégation en majorité composé « d'habitants et d'animateurs d'associations locales », a souligné le deputé-maire de Toulouse devant la presse à l'issue d'une deléguté-maire de Toulouse devant la presse à l'issue d'une delegues infications », a assuré deputé-maire de Toulouse devant la presse à l'issue d'une de l'animateurs d'associations locales », a souligné le deputé-maire de Toulous de l'autre de l'une de l'entre de l'animateurs d'associations locales », a souligné le deputé-maire de Toulous de l'autre d'une autre rencontre, dans l'associations de l'animateur d'accompagnaient, de un vient la délinquance au quoidien, qui ont parlé au ministre » à a Toulous Debré « a donné quelques infications », a assuré de puté-maire de Toulous de l'autre d'une délégation de l'accompagnaient, de la délinquance au quoidien, qui ont parlé au ministre » à a donné que que que l'accompagnaient, de une précisé M. Baudis, et la « fixe le principle d'une autre rencontre, dans vient la vient la délinquance au quoidien, qui ont parlé au ministre » à Donné (au ministre » à contre de l'accompagnaient, de l'accompagnaien

## Bâtiment-travaux publics

# René Clar demande

René Clar demande

« l'assainissement du marché »

Les mouvements sociaux qui font l'actualité ne doivent pas occulter les graves difficultés économiques de la filière bâtiment, que la fédération du BTP 31 dénonce depuis longtemps : d'autant moins que les deux phénomènes ne sont passans rapports, Quelques chiffres non contestables permettent d'en prendre la mesure.

Sur l'évolution de la masse salariale : les statistiques de la Caisse de congés payés du bâtiment de la région de Toulouse (qui reflétent exactement la réalité, puisque l'affiliation est obligation l'otiquent que le total des salaires déclarés par les enterprises du bâtiment de la Haute-Garonne pour le dernier exercice (c'est-à-drie d'u l'a avril 1994 au 31 mars 1995) s'est élevé à 1.417 millions de frances pour l'exercice précèdent, soit la moyenne du recul étant de 5,94 %).

Si l'on tient compte de l'évolution des salaires déclarés par les enterprises du bâtiment de la foucours de l'exercice précèdent, les salaires déclarés par les enterprises de bâtiment de la plus de 10 % du nombre d'heurest travaillées.

Au cours de l'exercice précèdent, soit de 10 % du nombre d'heurest travaillées.

Au cours de l'exercice précèdent, soit d'ailleurs probablement de régles du jeu » qui ne soient pas remises en question à chaque conclure à un recul de plus de 10 % du nombre d'heurest travaillées.

Au cours de l'exercice précèdent, soit d'ailleurs probablement de régles du jeu » qui ne soient pas remises en question à chaque conclure à un recul de plus de 10 % du nombre d'heurest travaillées.

Au cours de l'exercice précèdent, les salaires déclarés par les entre d'un climat de confiance, sans lequel les meilleurs remèdes en sont qu'un caudre sur une de bois.

René CLax président du marche, de désident de la Fédération de baisse la désident de la ferment de la termination de la conclure à un recul de plus de 10 % du nombre d'heurest ravaillées.

Au cours de l'exercice précèdent, soit de l'exercite précèdent, les salaires déclarés par les entre de l'exercite précède

Malaise à La Poste 21-12 1995

# Une sortie de grève difficile à négocier

A La Poste, la sortie de grève s'effectue dans un climat d'amertume. Mais la distribution, qui a repris dès lundi, n'a pas été interrompue en dépit de nouveaux arrêts au tri.

priori, ces incidents ne devraient pas sensible-ment aggraver la ré-prion des plis en souffrance. s facteurs, qui ont mis les bou-bes doubles depuis lundi pour onger le retard, ont tenu, hier tin, des assemblées dans les



Le bureau de Saint-Cyprien, situé au rez-de-chaussée de la direction départementale, a été occupé pendant la discussion dans les étages. (Photo « La Dépêche », Didier Pouydebat)

vue, esquivé le dialogue après

vue, esquivé le dialogue après l'avoir engagé.
Retour sur les derniers épisodes : en début d'après-midi, mardi, une délégation CGT, rejointe par les représentants de Sud, se présente avenue Etienne Billières, au siège départemental. Les deux organisations veulent parler des modalités d'écoulement des plis amassés pendant la grève et notamment des heures sup-

qué dans nos éditions du 20 dé-cembre, les portes claquent ra-pidement. Le reste de la soirée

La présence de plusieurs di-ines de militants sous ses fe-

qu'il ne reçoit pas dans ces conditions. Il sera désormais sui-vi comme son ombre par les syndicalistes et une petite cohorte de sympathisants. Une « promena-de » accompagnée dans le quar-tier qui va s'achever par de très longs palabres sur le trottoir de la direction.

### Moment psychologique

Il est plus de minuit quand on nonte enfin dans les bureaux. Monte en mi dans les bureaux.
Avertis de ces « blocages », les
trieurs des brigades de nuit de
Lardenne et Matabiau ont décidé
impromptu de cesser le travail

A 5 heures du matin, mercre-di, le directeur et les délégations renforcées se quittent en se don-nant rendez-vous à 9 heures pour

directeur de la production. Les choses se passent moins bien que prévu : en particulier, alors que la perspective avait été entrevue lors du marathon nocturne, il n'est plus question de payer
3 jours supplémentaires à tous
au titre du surcroît de travail
d'après grève; seuls les salariés
du tri y auraient droit.
La CGT parle, dès lors, de

« mépris, provocation et intran-sigeance ». Sud stigmatise la maladresse des responsables et s'étonne de la « disparition » du directeur départemental au mo-ment psychologique de la sortie

Universités

## Les étudiants à la manif ce matin

qu'au Mirail.

Le ton reste à la détermina-tion, même si, à l'approche des vacances, le nombre des présents sur les campus s'amenuise de

## Le Mirail occupé ce

Soir ?

Au Mirail, la question demeure posée de la fermeture de la fac ce soir. Le conseil d'administration, où siègent les élus enseignants et étudiants, a annoncé mardi sa décision de clore le campus avec un jour d'avance sur la date prévue et de reprendre les cours le 8 janvier « tout en permettant au mouvement de se poursuivre ». Cette prise de position ne semble pas partagée par tous les étudiants et une partie du dernier carré des présents a annoncé, hier soir, son intention « d'occuper les lieux avec encore plus de conviction et de ténacité que par le passé ».

Ce qui ne sera pas sans poser de problèmes aigus dès ce soir...

Réunion aujourd'hui à

### Réunion aujourd'hui à Bordeaux

A Paul-Sabatier, les choses sont moins tendues et on semble

### Calme à l'Arsenal

Jean-Jacques ROUCH

